



**Nombre de alumno: Paola del
Carmen Zarquiz Aguilar.**

**Nombre del profesor: María Cecilia
Zamorano Rodríguez**

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Enfermería Médico
Quirúrgico II**

Grado: 6°

Grupo: "A"

ENSAYO

INTRODUCCIÓN

Primeramente hay que tener claro que la piel contiene una variedad de funciones desde termorreguladora, sensitiva a excretora. Pero la principal es la protección protegiendo desde lo exterior a los órganos internos. No obstante en el área de enfermería tiene como base tratamientos como limpieza, hidratación y cuidados generales como específicos. Ante alguna alteración tendremos que examinar el estado general de la piel ya sea la localización de la zona alterada ya tales como enrojecimiento prurito.

DESARROLLO

En base a lo expuesto anteriormente la piel puede ser muy resistente pero expuesta a diversos factores que provoquen su alteración ya sea una enfermedad o un factor ambiental a lo que esta expuesta. La epidermis es la primera capa que sufre una alteración, pues que protegería la dermis y la hipodermis. Un ejemplo claro es la dermatitis atópica que es un término general que describe la inflamación de la piel. Puede ser desde una inflamación aguda a crónica de acuerdo al caso que se trate se le proporcionarán los cuidados necesarios. Deser que ambos tienen un objetivo y es la recuperación total de la piel, a base de diferentes métodos dicho esto un ejemplo claro es al

descubrir una zona enrojecida examinaremos la extensión, localización y si hay presencia de infecciones, enfocarnos que esa zona de la piel se encuentre limpia, seca, hidratada y que mantenga una buena higiene. Como el manejo de los medicamentos tópicos, ya que se cumple el objetivo primordial, es bueno la fomentación de un mejor cuidado de la piel, fomentar los autocuidados necesarios para su bienestar para no volver a sufrir cualquier alteración.

CONCLUSIÓN

De este modo se puede comprender que el cuidado de la piel no es sencillo y mucho menos fácil, al ser que todo proceso se haga correctamente, como prevenir lo más posible y evitar factores que provoquen dicha alteración y complicación. A modo de cierre diremos que la piel necesita una mayor importancia ante su cuidado.

“La enfermería es como una manía, una fiebre en la sangre, una enfermedad incurable que una vez contraída no se puede curar. Si no fuera así, no habría enfermeros”

— Monica
Dickens.

(UDS, 2023)

Referencias

UDS. (20 de Mayo de 2023). *Plataforma educativa, UDS*. Obtenido de Plataforma educativa, UDS: <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/7c96cfe7d9977dbcad3ace8e37246c-LC-LEN603%20ENFERMERIA%20MEDICO%20QUIRURGICO%20II.pdf>